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hab dich schon verstanden. hast auch recht damit.

wiederspricht aber nicht fcnmax

Zitat von fcnmax 

man kann eben durch gute Arbeit (Personalpolitik, Taktik, Strategie, Training) die
Wahrscheinlichkeit für Erfolg erhöhen.

ein Restfaktor bleibt.

Niemand sagt, dass man sich auf diesen verlassen solle. Man muss die Arbeit gut machen, dann
ist man auf das Glück nicht (oder nicht so sehr) angewiesen.
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